
CTA NUM. 180 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 

PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

CELEBRADA EL DIA 7 DE ABRIL DE 2008, CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO 

PERIODO ORDINARIO DE SESIONES, DEL SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO 

CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DE LA C. DIP. 

JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

SIENDO LAS ONCE HORAS CON CUARENTA Y NUEVE MINUTOS DEL DIA 

SIETE DE ABRIL DE 2008, CON LA ASISTENCIA DE 42 LEGISLADORES, LA            

C. PRESIDENTA  DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN.  

 

DANDO LA BIENVENIDA A UN GRUPO DE ALUMNOS DE LA FACULTAD DE 

DERECHO DE LA UNIVERSIDAD METROPOLITANA ACOMPAÑADOS DE SU 

MAESTRA.  

 

ENSEGUIDA EL C. SECRETARIO DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA 

APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO SE DIO LECTURA AL 

ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD 

DE 33  VOTOS.   

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 5 ASUNTOS A LOS CUALES SE LE DIO EL TRAMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA).  

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS                        

CC. DIPUTADOS.  

 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

 

INFORME DE COMISIONES: 

EL DIP. RICARDO VÁZQUEZ SILVA DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO AL PUNTO DE ACUERDO 

SIGNADO POR ÉL MISMO, PARA QUE SE HAGA UN ATENTO EXHORTO AL 

GOBIERNO DEL ESTADO Y A LOS GOBIERNOS MUNICIPALES DEL ÁREA 

METROPOLITANA, PARA QUE EN CONJUNTO ADQUIERAN UNA MÁQUINA 

TRITURADORA DE LLANTAS, Y ADEMÁS, FOMENTEN POLÍTICAS QUE 

ESTIMULEN EL USO Y RECICLAJE DE LLANTAS DE DESECHO. ELLO CON 

LA FINALIDAD DE ATENUAR EL DAÑO QUE OCASIONAN A LA SALUD Y AL 

MEDIO AMBIENTE.- ACORDÁNDOSE ENVIAR EL EXHORTO. 

INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. MARIA DOLORES LEAL 

CANTÚ,  GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, DIEGO LÓPEZ CRUZ, RICARDO 

VÁZQUEZ SILVA, FRANCISCO JAVIER CANTÚ TORRES.- EL CUAL FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 33 VOTOS. 
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EL DIP. JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO DIO LECTURA AL PROEMIO 

Y RESOLUTIVO RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO SIGNADO POR ÉL 

MISMO, PARA EXHORTAR A SERVICIOS DE AGUA Y DRENAJE DE 

MONTERREY, ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO, PARA QUE EN 

EL ÁMBITO DE SUS ATRIBUCIONES INSTALE GENERADORES DE ENERGÍA 

QUE ALIMENTEN DE MANERA AUTOMÁTICA EL SISTEMA DE EXTRACCIÓN 

Y DISTRIBUCIÓN DE AGUA DE POZO EN LAS COMUNIDADES RURALES DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN.- ACORDÁNDOSE ENVIAR EL EXHORTO.- 

INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. FRANCISCO 

GONZÁLEZ RODRÍGUEZ, JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, MARÍA 

DOLORES LEAL CANTÚ.- EL CUAL FUE APROBADO POR  UNANIMIDAD 

DE 35 VOTOS.  

 

EL DIP. GAMALIEL VALDEZ SALAZAR DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO  

SUSCRITO POR EL DIP. SERAFÍN PARRA CASANOVA, INTEGRANTE DE LA 

LXX LEGISLATURA, A FIN DE HACER UN EXHORTO A LA C.   SECRETARIA 

DE EDUCACIÓN EN EL ESTADO, PARA QUE TOME LAS MEDIDAS 

CONDUCENTES A EFECTO DE GARANTIZAR LOS DERECHOS LABORALES 

DE LOS MAESTROS DE LA ESCUELA PRIMARIA SERAFÍN PEÑA DEL 

MUNICIPIO DE ALLENDE, NUEVO LEÓN.– ACORDÁNDOSE  DEJARLO SIN 

MATERIA. INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. BLANCA 

NELLY SANDOVAL ADAME, MARÍA GUADALUPE GUIDI KAWAS, 

FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN.-EL CUAL FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 30 VOTOS A FAVOR.  
 

LA DIP. BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A ESCRITO SIGNADO POR LOS    

INTEGRANTES  DEL CONSEJO CONSULTIVO EXTERNO DE LA 

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL 

SOLICITAN QUE ESTA LXXI LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO 

ACUERDE UNA SESIÓN SOLEMNE QUE TENGA POR OBJETO HONRAR A LOS 

HOMBRES Y MUJERES QUE HAN ENGRANDECIDO A LA UNIVERSIDAD 

AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, CON MOTIVO DEL 75º ANIVERSARIO DEL 

INICIO DE SUS FUNCIONES.- ACORDÁNDOSE LA REALIZACIÓN DE LA 

SESIÓN SOLEMNE EL DÍA 25 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2008 A LAS 10:00 

HORAS.- INTERVINIERON A FAVOR DEL DICTAMEN LOS DIP. JOSÉ MANUEL 

GUAJARDO CANALES, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, 

GAMALIEL VALDEZ SALAZAR, FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL 

BRETÓN, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, ÁNGEL VALLE DE LA O, 

MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ.- FUE APROBADO EL DICTAMEN POR 

UNANIMIDAD DE 25 VOTOS.   
 

 

ASUNTOS GENERALES: 

LA DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTE CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

HAGA LLEGAR UN ATENTO Y OPORTUNO EXHORTO AL TITULAR DEL 
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PODER EJECUTIVO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, ASÍ COMO AL 

SECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA, PARA QUE A LA BREVEDAD, 

HAGAN LLEGAR A ESTE CONGRESO DEL ESTADO, UN INFORME 

DETALLADO DEL DESTINO Y APLICACIÓN DE LOS RECURSOS 

PROVENIENTES DEL FIDEICOMISO PARA LA DISTRIBUCIÓN DEL FONDO 

PARA LA SEGURIDAD PÚBLICA (FOSEG), DURANTE LOS AÑOS 2004, 2005, 

2006, 2007 Y 2008.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL 

ESTADO. 

 

LA DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 

PARA QUE ESTA LEGISLATURA INSTRUYA A LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DEL ESTADO, A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA PARA QUE 

DURANTE SU LABOR ORDINARIA DE FISCALIZACIÓN DE LA CUENTA 

PÚBLICA 2008 DEL MUNICIPIO DE SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, REVISE 

CON ESPECIAL ATENCIÓN LOS PERMISOS OTORGADOS A LA EMPRESA 

INMOBILIARIA HOTELERA CEMARZA, S.A. DE C.V., IDENTIFICADA COMO 

DUEÑA DEL CASINO BELLA VISTA, VERIFICANDO LOS ASPECTOS 

LEGALES, ECONÓMICOS Y URBANOS DE LOS MISMOS. Y QUE DE 

ENCONTRAR ALGUNA IRREGULARIDAD  PROCEDA AL FINCAMIENTO DE 

RESPONSABILIDADES. ASIMISMO,  REVISE CON ESPECIAL ATENCIÓN LOS 

CONTRATOS CON LA EMPRESA TANGO MEDIA, S.A. EN LOS EJERCICIOS 

FISCALES 2007 Y 2008, VERIFICANDO QUE LOS MISMOS SE ENCUENTREN 

APEGADOS A DERECHO Y CONFORME A LAS TARIFAS DE MERCADO. 

ASIMISMO, SE EXHORTE AL CABILDO DEL MUNICIPIO DE SAN NICOLÁS DE 

LOS GARZA, PARA QUE INVESTIGUE MEDIANTE SUS COMISIONES 

RESPECTIVAS EL OTORGAMIENTO DE LOS PERMISOS DE AMPLIACIÓN DEL 

CASINO BELLAVISTA.-SE TURNÓ A LA COMISIÓN TERCERA DE 

HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL. 

 

EL DIP. FRANCISCO GONZÁLEZ RODRÍGUEZ,  RECORDÓ EL DÍA MUNDIAL 

DE LA SALUD QUE SE CELEBRA HOY 7 DE ABRIL, ACORDADO POR LA 

ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD DESDE EL AÑO DE 1948, DANDO 

SUS PUNTOS DE VISTA SOBRE LOS EFECTOS DESFAVORABLES DEL 

CAMBIO CLIMÁTICO.-  INTERVINO ABUNDANDO EN EL TEMA EL DIP. 

ÁNGEL VALLE DE LA O. 

 

EL DIP. ÁLVARO FLORES PALOMO, CUESTIONÓ LA ACTITUD PARTIDISTA 

DE ALGUNOS LEGISLADORES DE ACCIÓN NACIONAL, AL BLOQUEAR EL 

TRÁMITE DE LA SOLICITUD DE CRÉDITO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN 

PUENTE SOBRE LA AVENIDA MÉXICO EN CD. GUADALUPE, N L., LA CUAL 

POR UNA FALLA TÉCNICA SE REGRESÓ EL DICTAMEN A COMISIONES EL 5 

DE DICIEMBRE DE 2007. POR LO QUE HACE UNA ENÉRGICA DEMANDA Y 

EXIGE QUE LA COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA LE DÉ EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE A DICHA SOLICITUD CONTENIDA EN EL EXPEDIENTE 

5040.– LA PRESIDENTA CONVOCÓ A LA COMISIÓN DE HACIENDA 

CORRESPONDIENTE SE REÚNA PARA REVISAR EL TEMA. 
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ENSEGUIDA SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA PARA LA PRÓXIMA 

SESIÓN. EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 31 VOTOS. LA 

PRESIDENTA CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS TRECE  CON  CUARENTA 

Y TRES MINUTOS. 

 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 

FE: 

 

 

 

C. PRESIDENTA: 

 

 

 

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS 

 

 

 

 

C. SECRETARIO:                 C.  SECRETARIA: 

 

 

 

DIP. NOÉ TORRES MATA.  DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ. 

 
 

 

 

ACTA NUM. 180-LXXI -S.O. 

LUNES 7 DE ABRIL DE 2008. 


